
　第３期健康いこま２１変更箇所（１２月定例会後）

No. ページ 意見 意見への対応

1 議会
9

29
フレイルの注釈を記載してほしい。

注釈を追記するとともにフレイルに関するコラムを掲
載しました。

2 議会 11
「生活習慣病疾病別の患者数」のグラフの画像
データが粗く見ずらい。

グラフ・画像データを見えやすく訂正しました。

3 議会 12 死因別死亡割合の状況の円グラフ
グラフのタイトルを修正するとともに出典を追記しま
した。

4 議会 13 健康寿命の定義を追加するべき。 健康寿命の定義を追記しました。

5 議会
16
17
20

他の計画でウェルビーイングが何かわかりにくい
という意見がでていた。副題になっているウェル
ビーイングについて、注釈を枠で囲うなど目立た
せるなどしてはどうか。

P２０にウェルビーイングのコラムを追加しました。

6 議会 17
ライフコースアプローチ注釈※２「妊娠期」の表現
がわかりにくい。

「妊娠期」を「次世代期」に修正しました。

7 事務局 22
現状と課題
【肥満の割合】のグラフ
乳幼児の平成24年の数値

数値を精査し修正しました。

8 事務局 22
現状と課題
【朝食の欠食状況（年代別）】のグラフ
乳幼児の令和５年の数値

数値を精査し修正しました。

9 事務局
30
33
60

現状と課題
【平均睡眠時間（成人の年齢別）】のグラフ
生駒市の数値

数値を精査し修正しました。

10 議会
31
32

「目の健康」について計画に加えるべきではない
か。

分野３「睡眠・休養」の「市民みんなの取組」、「地域
の取組例」及び「行政の取組」に追記しました。

11 議会
32
55

スマートフォンやウェアラブル機器などを活用して
～ライフログを計測・記録した加入者の「加入者」
とはどういうことか。

「加入者」を「記録した人」に表現を修正しました。
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12 議会
34
36

たばこの影響について悪影響を明記し、たばこの
悪影響が明確に伝わる内容にしてほしい。

表現を修正するとともに、喫煙と疾患の影響につい
て注釈に追記しました。
また、たばこの体への影響に関するコラムを掲載しま
した。

13 事務局 34
現状と課題
【喫煙が健康に及ぼす影響の認知度】のグラフ
肺がんの平成２４年の数値

数値を精査し修正しました。

14
市民

（パブリッ
クコメント）

35
39

たばこの分野における「市民みんなの取組」の表
内年齢の書き方について「次世代期（0～１７歳
（妊娠期含）） 青壮年期（１８～６４歳）」とあるが、
タバコの喫煙は20歳未満は禁止されているの
で、0～19歳、20～64歳としてはどうか。

たばこ及び飲酒の分野の「市民みんなの取組」に「0
～19歳」と「20歳以上」の文言を追加しました。

15 議会 35
薬局等が禁煙外来を行うように読めるので文言
を修正してはどうか。

表現を修正しました。

16
市民

（パブリッ
クコメント）

35

「施設管理者は、屋内禁煙、敷地内禁煙を実施す
る」とありますが、敷地内であっても屋外での喫煙
は禁止されていないと思いますが、なぜ敷地内禁
煙を実施する必要があるのか。

「望まない受動喫煙の防止」という目的を追記しまし
た。

17
市民

（パブリッ
クコメント）

36

行政の取組（１）の上から三つ目の取組の中に「未
成年の喫煙等を防ぐととも」との表現があるが、
未成年は18歳未満と紛らわしいので20歳未満に
表現を訂正してほしい。

20歳未満に表現を修正しました。

18 事務局
37
60

評価指標「妊娠中にたばこを吸っている人の割合
の減少」の現状値

数値を精査し修正しました。

19 議会 42

歯・口腔の分野の現状と課題は成人期の課題の
み記載されている。小児における受診率など掲載
ができるか。また、歯の生えかわる大切な時期で
あるため小児歯科についても計画で触れてほし
い。

グラフを【歯磨きの習慣（年代別）】から【12歳におけ
る虫歯等本数（１人平均）】に変更しました。
あわせて、「現状と課題」に追記しました。

20 事務局
45
60

評価指標「定期的に歯科検診を受診している人
の割合（「受けている」+「日頃治療をしている」の
合計）」について

数値を精査し修正しました。
また、評価指標の表現を県の計画の表現にあわせま
した。
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21 議会
47
55

「家の断熱について」行政の取組に追記してもら
いたい。

分野7「健康診査と健康管理」の「市民みんなの取
組」に、全年齢に共通する取組として住環境の整備
を追加しました。
また、分野9「自然に健康になれる環境づくり」の「行
政の取組」に「高断熱・高気密性のなどの省エネ関連
設備導入の促進」の取組を追加しました。

22 議会
48
61

「がん検診をより受診しやすい環境づくりとして、
オンラインを活用した二次読影体制を整備・拡充
を目指します。」とあるが、どういう意味か分かり
やすく記載してもらいたい。

がん検診が受診できる個別の医療機関を増やす取
組であることがわかるよう表現を修正しました。

23 議会 55
歩きやすい道路は健康にとって重要と考えてい
る。道の整備について計画に入れてほしい。

分野9「自然に健康になれる環境づくり」に行政の取
組を追加しました。

24 事務局 全体 - その他表現などにかかる軽微な変更を行いました。
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